

Galgenberg, Bockstall und Dernberg von oben



Dernberg Foto: J. Semlhausova

Drohnenfotos werden in Zukunft im Naturschutz wohl immer mehr an Bedeutung gewinnen. Bei einem sorgsamem Umgang mit diesem Werkzeug können Entwicklungen beobachtet aber auch Erfolge sichtbar gemacht werden. Wir haben in drei unserer Schutzgebiete im Weinviertel Drohnenfotos gemacht. Die Sicht von oben ermöglicht neue Einblicke und der Vergleich mit anderen Jahren wird auch sichtbar machen, wie sich die gebiete entwickeln. Vielen Dank an unsere Praktikantin Jitka Smelhausova, die die Fotos und Videos für uns gemacht hat. Die Fotos wurden Ende März gemacht und schauen daher noch sehr winterlich aus.

Am Galgenberg

Am Bockstall

Am Dernberg